

Les réfugiés de la base de Guantanamo en Uruguay demandent de l'aide à Washington



Montevideo, 27 avril (RHC-PL)- Les anciens prisonniers de la base illégale de Guantanamo, réfugiés en Uruguay depuis décembre dernier, ont demandé aux États-Unis de leur fournir des ressources et des moyens de subsistance.

Les prisonniers réfugiés en Uruguay ont expliqué dans un communiqué qu'il ont été sous les verrous de Washington pendant 13 ans et que la Maison Blanche doit leur donner les moyens de vivre comme tous les êtres humains.

Dans ce texte, les anciens prisonniers remercient l'Uruguay de sa solidarité, et ils signalent que les États-Unis ne leur versent aucune aide financière. 4 des anciens prisonniers ont décidé de camper devant l'ambassade étasunienne à Montevideo, pour exprimer leur mécontentement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54096-les-refugies-de-la-base-de-guantanamo-en-uruguay-demandent-de-laide-a-washington>



Radio Habana Cuba